

平和と暮らしを守る政治をいまこそ!

日本共産党府議会議員

水谷 修

おさむです

現在 京都府議(2期目)、政策環境建設常任委員、宇治市農業委員会推進委員。



mail



X



YouTube

日米共同統合演習キーン・ソード25

宇治駐屯地でもミサイル迎撃実動訓練

10月23日～11月1日、先島諸島での自衛隊基地の『米軍最前線基地化』、太平洋・日本海でのミサイル先制攻撃、全国の米軍・自衛隊基地の防衛演習に日米合わせて4万5千人が参加しました。

宇治駐屯地(黄檗)では、迎撃ミサイルを使った軍事施設警備の演習が行われました。黄檗の位置で迎撃するのは、祝園弾薬庫など軍事標的へのミサイル攻撃を迎撃する目的でしょう。

米軍の指揮下で、日米一体にミサイル戦争を始めるための準備であり、断じて容認できません。

10月27日、基地周囲の道路法面や河川敷に多くの隊員が潜んで、通行人や周囲を監視。水谷が「道路や河川敷の占有許可を受けているか」と質問すると「許可はない」と認めたので、許可なく占有すべきでないに注意しました。逆に「撮影するな」と凄んで私たちを取り囲む事態に……。のちに駐屯地司令が「撮影してもらって結構です」と謝罪しました。



宇治駐屯地での迎撃ミサイル展開訓練を調査
発射装置の後方にレーダー・発電機など実戦配備

久御山・宇治に巨大な車両基地

北陸新幹線延伸計画

巨椋池干拓田の環境壊し、水害の危険。多くの立ち退き

新名神宇治田原トンネルにおける大量トンネル湧水事故で河川や多くの井戸が水枯れし、未だ解決に至っていません。京都府内でよくある地質だったことから、北陸新幹線でも同様の事故は起きます。

国は突然、巨椋池干拓田に車両基地を建設すると発表。広さは12ha、浸水想定区域(5～10m)の車両基地に、国は「洪水浸水想定の水深に対して必要な盛土の高さ」にするとのことです。広大な土地に10mも盛土をすれば水害は必至で、環境破壊の残土捨て場、長期のダンプ公害の被害が起きます。干拓田は池から巨大排水ポンプで水を抜いて干上がらせて造った土地

で、雨が降れば排水ポンプで汲み出さねばならない土地であり、水害の危険性が増すのは当たり前です。

先の衆院選では現行ルート推進の候補者はほとんどおらず、出口調査結果でも推進を求める有権者は少数でした。北陸新幹線延伸は中止させましょう。

